



## Los biosanitarios tendrán el doble de miembros en el Consejo de Gobierno universitario

Por parte de los directores de departamento habrá más de Ciencias

R.D.L. | SALAMANCA

No ha habido sorpresas. La Universidad de Salamanca celebró ayer las elecciones para elegir a los representantes en el Consejo de Gobierno de entre los decanos y directores de centro, los directores de departamento y los responsables de los institutos universitarios y, como era de esperar de acuerdo a las candidaturas presentadas, la división académica B correspondiente a Medicina, Farmacia, Biología y Enfermería

y Fisioterapia contará con el doble de representantes mientras que por parte de los departamentos habrá más miembros del ámbito de Ciencias, Ciencias Agrarias y Ambientales y Ciencias Químicas.

En concreto, pasarán a formar parte del Consejo de Gobierno Fausto José Barbero (Enfermería y Fisioterapia), Ángel García del Dujo (titular), Carmelo Antonio Ávila (Ciencias Agrarias y Ambientales) que antes era

suplente al igual que Antonio Muro Álvarez (Farmacia). Además, continuarán Ricardo Rivero (Derecho), Vicente González (Filología) y María Yolanda Gutiérrez (Politécnica de Zamora), con sus respectivos suplentes.

En el caso de los departamentos, la votación ha establecido que el séptimo representante sea para Ciencias ya que la candidatura encabezada por M<sup>a</sup> Pilar Delfina García fue la que tuvo más votos.



Momento de la votación en el aula Dorado Montero. | BARROSO